



Servicio Especial de Cables para EL CENSOR

Berlín, 19.—Liga Cascos Acero ha dirigido telegrama Presidente Hindenburg y otro Ministro interior protestando contra decretos prohibiendo uso uniformes en los respectivos territorios, dictados por los gobiernos de Baviera y Baden. Prensa nacional socialista protesta también en términos enérgicos contra proceder de dichos gobiernos contrario disposiciones Reichs - Gobierno y deseos manifestados por propio presidente Hindenburg reclama medidas enérgicas parte Reichs-Gobierno para imponer su autoridad.

Berlín 19.—Ministro Interior von Gayld ha convocado para el miércoles próximo en Berlín, reunión de ministros interiores de todos los Estados federados alemanes para discutir con ellos detalles aplicación último decreto de ley sobre régimen prensa y partidos políticos. Uno de los principales temas que deberán ser tratados en esta reunión será la situación creada por resistencia del gobierno de algunos estados a aplicar disposiciones citado decreto de ley.

Berlín, 19.—De Viena comunican que Canciller Dollfus saldrá para Lausana con objeto de ultimar negociaciones sobre concesión empréstito exterior para remediar desesperada situación financiera en que se encuentra Austria. En cambio impresiones con jefes de partidos políticos antes de salir para Lausana Canciller Dollfus ha podido comprobar la opinión parlamentaria era opuesta a toda nueva declaración y que Austria renunciaba a toda unión con Alemania caso de ser esta declaración exigida como condición para conceder crédito. Canciller Dollfus expondrá esta situación a Delegados de las Grandes Potencias y negaráse naturalmente a aceptar una exigencia que obligaría a presentar su dimisión al regreso. Tanto el Canciller como el Ministro de Hacienda Kinboek, declaran explícitamente que la Sociedad de Naciones debe contestar antes del 23 de junio si Austria puede o no contar con nuevo crédito exterior; caso de negativa Austria declarará oficialmente imposibilitada a cumplir los compromisos de su deuda exterior que representan entre intereses y amortización una suma de 23 millones de chelines austriacos mensuales.

Berlín, 19.—Discurso pronunciado ante reunión partido católico de Maguncia, el ex-Canciller Brüening declaró que a pesar de hallarse en oposición con el Centro Católico impediría su moción de responsabilidad ante el país. De nuestros labios, dijo Brüening, no saldrá una sola pa-

labra que pueda debilitar la autoridad del Gobierno von Papen ante conferencia Lausana. Al contrario haremos cuanto esté en nuestra mano para ayudarle en esta política que nosotros hemos mantenido durante los últimos dos años.

Berlín, 19.—El Jefe de la Asociación Republicana de la Bandera Reichs lanza hoy un llamamiento para que sean restablecidas las formaciones de defensa creadas a principios de este año como cuerpo especial de choque dentro de la organización y que fueron disueltas voluntariamente al prohibir el Gobierno Brüening secciones de asalto nacional socialistas.

Berlín, 19. — Aprovechando por primera hora diaria Broad Casting gobierno reservándose el reciente decreto del Canciller von Papen dirigido ayer a radioescuchas alemanes desde Lausana para darles cuenta de la marcha de los trabajos de la conferencia. El Canciller expuso en sencillas palabras los argumentos empleados ante las Delegaciones extranjeras para hacerles comprender el estado profundo de crisis económica y moral porque atraviesa el pueblo alemán cerrando su discurso con un llamamiento de solidaridad a todas las naciones para encontrar una solución a los grandes problemas planteados que sea aceptable y llevadera para Alemania.

Irregularidades en el Aserradero de Puntarenas

En la pasada Administración fue descubierto un chanchullo y de consiguiente su respectivo escándalo con las ventas de tucas de madera del Ferrocarril al Pacífico y como en este lío parece que hay personas de confianza del actual orden de cosas, creímos oportuno informarnos al respecto y se nos dijo que don León Cortés trasladó todos los atestados al Jefe del Ministerio Público con la documentación necesaria para sentar responsabilidades y ejercer la correspondiente sanción.

Lo mismo, se presentó una combinación de giros, que pasaban por todas las dependencias hasta convertirlos en efectivo. De esto se instruye una sumaria en secreto, pues al que creían indiciado declaró las maquinaciones y se produjo la consiguiente alarma con los que tienen su alita.

Distinguido huésped

Ayer ingresó a la capital nuestro simpático amigo quien siempre nos ha distinguido con su cariño a este país: el Honorable Mr. Roy T. Davis, Ministro de Estados Unidos en Panamá.

No conocemos la causa de su visita, talvez sea con el fin de permanecer unos días entre nosotros.

EL CENSOR se siente obligado a saludar en nombre de los costarricenses a tan distinguido diplomático quien siempre estuvo atento a nuestras costumbres.

El carácter del niño

El carácter distintivo del niño, es vivir siempre el presente.

No encuentra ningún placer en volver la memoria en el pasado, y débil en la reflexión y en la previsión, no puede tampoco pensar en el porvenir.

Más poseé el presente de un modo tan intenso y tan real, que un día de un niño, equivale a veinte de un hombre.

Todas sus facultades de corazón y de imaginación están aplicadas tan ardientemente, que el niño puede transformar cada cosa en lo que él quiere.

Si se le confina en un pequeñísimo jardín, no sueña, no desea ir a otro lugar más amplio, porque éste es ya un inmenso jardín para él.

En posesión de una cabeza de bellota, el niño no la despreciará ni la arrojará al suelo, ni deseeará siquiera que esa bellota sea de plata o de oro. Esto lo haría un joven, un adulto. El niño guarda aquel pedazo de bellota con la devoción con que guardaría un tesoro y en su espíritu es ya para él una delicada copa de oro que no cambiará por nada.

¿Para qué quieres eso? le dirán las personas grandes: ¿qué crees tú que es?

Y él responderá gravemente y con acento sincero:

Es una corona de reina, o bien dirá de este modo: es la barca de una buena hada.

Tíralo le dirán las hermanas mayores; eso no sirve para nada, eso debe ser para la basura.

No, dirá él, apretando fuertemente la bellota entre sus dedos, es mía, es la copa en que bebe agua la hada buena.

Y de aquí no lo sacarán.

Todos los cachivaches que estén listos para que la escoba los arrastre serán recogidos por el niño, y en ello verá joyas deslumbradoras, varitas de virtud, tesoros inmensos.

El niño todo lo ve agrandado, como si llevara en los ojos un vidrio de aumento.

Por eso vive tan intensamente.

Lista de los números premiados de la lotería nacional del Asilo Chapuí

1005....	100	3135....	100
1050.....	100	3177....	100
1051.....	100	3193....	100
1052.....	100	3256....	100
1053.....	100	3609....	100
1054.....	100	3678....	100
1055.....	20,000	3727....	100
1056.....	100	3744....	100
1057.....	100	3862....	100
1058.....	100	3889....	100
1059.....	100	3927....	100
1060.....	100	3930....	100
1096....	100	3971....	100
1180....	100	4067....	100
1208....	100	4123....	100
1274....	500	4134.....	1,000
1306....	100	4237....	100
1320....	200	4279....	100
1326....	100	4348....	100
1332....	100	4389....	100
1345....	100	4417....	100
1357....	100	4448....	200
1469....	100	4460....	200
1482....	200	4467....	100
1496....	100	4476....	100
1497....	100	4481....	200
1529....	100	4498....	100
1565....	200	4506.....	500
1621....	200	4543....	100
1641....	100	4606....	100
1643....	100	4763....	100
1667....	100	4772....	100
1704....	100	4800....	100
1722....	100	4932....	100
1767....	200	5031....	200
1783....	200	5115....	200
1802....	200	5166....	100
1894....	100	5183....	100
1905....	100	5196....	100
1985....	100	5199....	100
2023....	100	5233....	100
2033....	100	5238....	500
2113....	100	5294....	200
2191....	100	5334....	100
2195....	100	5407....	100
2292....	100	5421....	100
2492....	100	5521....	100
2514....	100	5533....	200
2519.....	05	5541....	100
2520.....	50	5915....	100
2521.....	50	5948....	100
2522.....	50	5997....	100
2523.....	50		
2524....	4,000		
2525.....	50		
2526.....	50		
2527.....	50		
2528.....	50		
2529.....	50		
2531....	100		
2636....	100		
3691....	100		
2731....	100		
2824....	500		
2983....	100		
3043....	100		
3093....	100		

Las 99 aproximaciones a la centena del primer premio, de ₡ 20-00 cada uno, han correspondido a los números 1001 a 1054 y 1056 a 1100. Además, 49 premios de ₡ 80-00 cada uno a todos los números terminados en 55, a excepción del que ha obtenido el premio mayor, y 450 premios de ₡ 40-00 cada uno a todos los números terminados en 5, a excepción de los terminados en 55.

Para cualquier fiesta social no olvide que esta su casa puede preparar lo necesario en el término de la distancia. Nuestra larga experiencia en repostería es para dejar satisfecho al cliente más delicado.

FABRICA DE QUEQUES Y HELADOS

MAUD CURLING : Teléfono 3262

Exquisitas Cenas en el Salón Central

Visite al Salón Central frente al "Bazar La Casa" o el Salón Curling, en los bajos del Teatro Raventós, donde encontrará el mejor servicio de helados, té, café y chocolate. Todo muy bien elaborado.

LOS GRANDES DESFALCOS

Nos sería imposible dejar pasar sin una palabra de nuestra parte los escandalosos hechos que venimos conociendo acerca del manejo desastroso que se hizo en la administración pasada de los dineros del Estado. Nos sentiríamos abochornados si hubiéramos formado parte de un gobierno, me refiero a los directores, primeros responsables, en que la desmoralización administrativa campeó por casi todas las dependencias en que se manejaron o se controlaron intereses nacionales.

Y, ya que hemos de referirnos a este tópico tan doloroso por lo que afecta al buen nombre de la patria, hemos de declarar con toda valentía que creemos que deben llamarse a juicio también a los jefes de las oficinas. La primera responsabilidad pesa sobre ellos; eran los guardadores únicos y verdaderos de los dineros desfalcados; la responsabilidad les alcanza, bien por su incompetencia o por su olgazanería y quien sabe si hasta por su tolerancia. Sabemos de empleados de la administración pasada, y con nosotros lo sabe todo el país, que manejaron públicamente grandes sumas de dinero; dinero sin origen conocido y muy poco apreciado, pues se tiraba sin ese apego que se le tiene a lo que se suda. Y sabemos también y con nosotros todo el país, que muchos de esos empleados continúan en esta administración y muchos en posiciones de no poco viso.

Tristeza nos da pensar hasta donde alcanzaba la tolerancia de los altos hombres del gobierno pasado, cuando recordamos muchos chismes de la calle acerca de giros cambiados así o asá, quien se cogió la plata de fulano, quien la de zutano, quien dé su bolsillo le repuso a un subalterno parte de su sueldo porque se lo robaron de la gaveta de su escritorio quien al avisar al Banco de Costa Rica que no cambiaran su giro de tal mes porque se le había extraviado a su empleado tal le contestan que ya había sido cambiado por ese mismo empleado tal. Tristeza nos da decíamos, pensar en todas esas cosas, pero más nos da pensar que esos empleados tal o cual continúan con el nuevo gobierno, en el mismo puesto o en otro, pero siempre disfrutando de la herencia de la República, en forma que más pareciera una monarquía.

No se nos venga ahora a decir que estamos haciendo leña del árbol caído; no, no es árbol caído un gobierno que pasa y mucho menos un gobierno que deja tras de sí una estela de golpes de estado entre los pasillos de la casa Presidencial, cuartelazos, traiciones y desfalcos por todas partes. Servían a la Nación y la Nación puede reclamarles su deslealtad con ella.

De pié costarricenses, que haya sanción, pero que la haya pareja, con todos los responsables de tanto desastre, que se llame a juicio a todos aquellos individuos que con el dinero del Estado pagaron sus orgías y concupiscencias y compraron adhesiones que formaron el blok de su garantía para sostener ese gobierno que ahora sale a la luz pública, por más que ya todos conocíamos ese estado de cosas o por lo menos lo suponíamos.

En el próximo núm. contestaremos al Sr. Padilla sobre las Reglas Ortográficas

Necesita Usted

HIERRRO para CONSTRUCCION

No olvide que cualquier clase y cantidad de este artículo lo consigue a precios sin competencia en el

Almacén RODRIGUEZ

75 varas al Sur de la Magnolia

Tome los refrescos LA MEJOR
JUAN LUIS CAMPOS

Ordene sus
trajes en la

Sastrería de VALENTIN FONSECA

El árbitro de la Moda — Contiguo al Aguila de Oro, Avenida Central — Teléfono N° 3008

Bellas Poesías de Larmig

Viene del 4º número

3. Vade et Jam amplius Molli peccare.

— "Nadie te acusa ya. La airada plebe que a llevarte a morir se apercibía, desapareció como la bruma leve al despuntar la claridad del día. Ya de la muerte la segur terrible

no ves amenazando tu existencia; mas oye la tremenda, inextinguible, inexorable voz de tu conciencia; oye del que te salva la sentencia: eres esposa y madre, ¿qué te brinda otro amor? males prolijos.

No vuelvas a pecar, piensa en tus hijos, y hiere si te atreves a su padre.

Torna al preciado hogar que abandonaste, del que tu infame culpa te retira; pide perdón al hombre que afrentaste, y su dolor inconsolable mira.

Mírale oculto, palpitante el pecho; la vista tiende al solitario lecho, y en él desesperado se desploma... abraza tierno al balbuciente niño, lirio que el yermo de su vida aroma, y el abrasado llanto del cariño en sus pupilas áridas asoma, viendo del inocente en el semblante trasunto fiel, imagen hechicera del rostro tuyo, que adoró constante, y gala ayer de sus encantos era.

Hoy su dicha anegada, sobre las ondas del dolor eterno aun ileta y tranquila sobrenada el arca santa del amor paterno.

¡Y quiere aborrecerte! aborrecer a lo que se ha querido, es desgarrar el corazón herido y vivir en las ansias de la muerte.

Hondos gemidos lanza, y si en su oprobio piensa juzga que no hay venganza que hasta el nivel alcance de su ofensa.

Lucha por desasir de su memoria tu aciaga imagen, tu fatal caída; mas, para siempre la quietud perdida, lleva en su mente tu llorada historia con indelebles letras esculpida.

Cediendo de la culpa a los clamores, cometiste, pisando tus deberes, el delito mayor de las mujeres, y él padece el dolor de los dolores.

Vuelve a los pies del ofendido esposo, y al desandar la vía que a la sima del crimen te condujo y a víctima de un pueblo te redujo, recuerda siempre la palabra mía: sin la virtud ho hay dicha ni reposo,

Cristo a la dicha y al reposo guía... Barquilla sin timón y en mar incierto, ave herida en mitad del océano, sin el auxilio de divina mano podrán llegar al anhelado puerto?

Continuará en el próximo número 7

Pida en todas partes

Sal Estrella

Arturo Echandi

Tel. 2048

Busque la lista de la Lotería de Panamá en la 4ª página.

El Instituto Nacional Agrícola

En nuestro número anterior, faltos de tiempo para referirnos detenidamente a este proyecto de ley, ofrecimos hacerlo ahora; y aquí estamos para llevar a nuestros lectores con el mayor entusiasmo, la buena nueva. Este proyecto de ley es en nuestro concepto el primer paso que dan nuestros legisladores hacia la formación de la República que reclamamos los costarricenses. En él se encierra un principio de equidad para con el trabajador pobre; allí se contemplan todas las posibilidades para quienes luchadores eternos, siempre han tenido en frente, listo para aniquilarlos, el capital; ese capital que todo lo absorbe, el trabajo, los grandes esfuerzos y las grandes ilusiones. Hablamos del capital costarricense, de ese capital hecho y conservado a base de la tradición funesta de la botija; el capital hecho a base del ahorro de pesetas es el capital aniquilador, que extermina junto con todos los medios de lucha hasta la misma existencia. No hablamos del capital hijo del talento y del esfuerzo, del capital amasado con el trabajo, todos los días mayor, con la empresa que tanta vida y comodidad lleva a los hogares de quienes con ella se cobijan.

Creemos que al discutirse este proyecto en el Congreso, no ha de faltar quien piense en agregarle el control y manejo absoluto de las colonias en formación y también las en explotación; así como está escrito, en explotación. Y decimos esto porque hasta ahora todas las colonias en Costa Rica sólo han servido para hacer ricos a unos pocos.

Que se le agregue también a esa ley algo sobre ese negocio de los terratenientes; que no se puedan acaparar, mediante ese cebo, los baldíos de la Nación y nos vengan después las Golfo Dulce Land a echar de sus hogares y sus lares a quienes por derecho propio trabajan bajo la protección de la Patria, para su propio bien y para el de ella. Así no se matará el esfuerzo y el tizon; no dejarán de venirnos del Pozo los miles de quintales de arroz que antes nos venían, encareciendo el artículo, obligando la importación de él y la exportación del poquito oro que poseemos.

Adelante pues con las leyes de carácter proteccionista para el pobre que quiere trabajar.

Para su ganado
Sal Punta de Piedra
Tel. 2048
Arturo Echandi

Viaje del Prof. Carbell

El doctor don Carlos Carballo Romero, o sea el profesor Carlos Carbell, se va hoy del país. Ya dejaremos de ver esa fila de gente sencilla esperando su turno para ser explotada; luego vendrá la tranquilidad a los hogares. Terminan las perjudiciales influencias de quien con malos consejos y aprovechando la superstición y la ignorancia se hacía pasar por mago ultraplanetario.

Por abonos semanales o mensuales atendemos a nuestros clientes:

Mueblería de Ricardo Silva
Frente al Museo Nacional

Laboratorio de Análisis Clínicos

Lic. Carlos Viquez

TELEFONO No. 4114. APARTADO No. 18

Exámenes de heces, orina, sangre, pus. Cultivos de heces, sangre, pus, orina etc. Reacciones de Wasserman, Besredka, Widal, etc.

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y sabor

El Carbonero

Se despertó Garraiz y salió en choza: tomó el sendero que corría por el borde mismo del precipicio y bajó al descampado del monte, en donde iba a preparar un horno de carbón.

Comenzaba el día: pálidos resplandores iban surgiendo en el Oriente y como hebras de oro en un mar sombrío se destacaban los primeros rayos del sol al herir las nubes.

Sobre los valles se extendía la niebla compacta y densa, como un sudario gris que se agitara por el viento.

Garraiz comenzó su trabajo. Empezó por recoger los troncos de leña más gruesos que había en el suelo formando montones y los colocó circularmente, dejando un vacío en el centro, luego fue poniendo otros más delgados sobre aquellos, y sobre éstos otros, y así continuó su obra, silbando un principio de canción que nunca concluía, sin sentir la soledad y el silencio que dominaban en el monte.

Mientras tanto el sol ascendía y la niebla comenzaba a rasgarse; aquí se presentaba un caserío en medio de sus heredades, como ensimismado en su tristeza; allá un campo de trigo ya amarillento, que tenía sus olas como un pequeño mar; en las cumbres, las aliagas doradas brotaban entre las rocas y parecían rebañíos que subían por el monte. Tendiendo la vista a lo lejos se veía un laberinto de montañas, como si fueran olas inmensas de un mar solidificado; en unas la espuma parecía haberse trocado en la piedra calcárea que las coronaba; otras montañas eran redondas, verdes oscuras como las olas del interior del mar.

Garraiz seguía trabajando y cantando su canción. Esa era su vida: no conocía otra.

Llevaba algunos años de carbonero. Tenía veinte, aunque él no sabía a punto fijo los que contaba.

Cuando la sombra de una cruz de hierro que estaba clavada en la parte más alta del monte venía a dar en el sitio en que él trabajaba, Garraiz abandonaba su faena e iba a comer a una borda en donde la mujer del contratista les daba de comer a los carboneros.

Aquel día, como los demás, Garraiz bajó por una senda a la hondonada en que se veía la borda, una borda tosca de piedra con una puerta y dos estrechas ventanas.

—Buenos días, dijo al entrar.
—Hola, Garraiz—le contestaron de adentro.

Se sentó junto a una mesa y esperó. Una mujer le acercó un plato y vertió en él el contenido de una olla que sacó de la lumbrera. El carbonero empezó a comer sin hablar nada, echándole de vez en

cuando pedazos de pan de maíz a un perro que bullía entre sus piernas. La mujer de la borda le contempló un momento y después dijo:

—Garraiz, sabes lo que decían ayer en el pueblo?
—No.

Decían que tu prima Vicenta, tu novia, la que está en la ciudad, va a casarse.

Garraiz levantó los ojos con indiferencia y siguió comiendo.

—Otra cosa peor me han dicho a mí—añadió otro de los carboneros.

—¿Qué?—preguntó Garraiz.

—Que el hijo de Antón y tú habéis caído soldados.

Garraiz no replicó; pero su cara adusta se oscureció más. Se levantó de la mesa, llenó un cubo con brasas de la lumbrera y volvió al sitio donde trabajaba; arrojó la candela por el agujero del vértice del horno y cuando vio las espirales de humo que comenzaban a salir lentamente, se sentó en el suelo, al borde del mismo precipicio.

No, no sentía ni tristeza ni cólera porque su novia se casara; le era indiferente; lo que le exasperaba, lo que llenaba su espíritu de una rabia sombría era el pensar que le iban a arrancar de su monte aquellos de la llanura, a quienes no conocía; pero a quienes odiaba.

Por qué—se preguntaba él—iba a obligarle nadie a salir de allí? Por qué iba a defender a nadie, cuando no lo defendían a él? Y sombrío e iracundo, empujaba con el pie las grandes piedras del borde del precipicio y las veía caer en el vacío, saltando aquí, rodando allá, arrancando arbustos hasta desaparecer e irse al fondo del derrumbadero.

Cuando las llamas rompían la coraza de barro y de hierbas que las sujetaban, Garraiz cogía su larga pala e iba tapando nuevamente los boquetes hechos por el fuego.

Y se deslizaban las horas, siempre
Pasa a la CUARTA pág.

Burbujas de Oro

Por FRANCISCO VILLALOBOS

I

Llevas en tus brazos de cuello de cisne todavía los labios del príncipe amor, y yo con mi beso de poeta te beso los dedos y pienso que beso una flor.

II

Aunque te muestras huraña conmigo—toma en mi copa— porque en tu copa ha caído una pestaña.

¿Te enojas? ¡Vá! Tu champañita beberé en tu propia copa sin maltratar tu pestaña.

III

Vino hoy la paloma a mi ventana trayéndome tu esquila, y encerré la paloma.

Muy ufano otro día por la mañana quise enviarte mi esquila, pero ¡ay!, la paloma tiene rotas las alas: ya no vuela.

IV

En aquel muro derruido se alza gallarda una flor; no es una flor, es el nido donde canta un ruiseñor.

V

Déjame abierta la herida, oh peregrino;

recoge tu lanza, y llévate mi odre de vino en pago de tu venganza.

VI

Lindo un nenúfar de lino luchando contra corriente no pudo toda la gente escapar del molino.

VII

El sapo está primoroso con su casita de rosas y ahora pasea por el pozo cubierto de mariposas.

VIII

Tengo un marco miniatura, tengo un marquito de oro; en él guardo aquel tesoro que me brindó tu locura.

(Continuará)

La mejor Sal
Sal Estrella

Tel. 2048

Arturo Echandi

Road House

Club

Carretera a Desamparados, CENAS DANZANTES TODAS LAS NOCHES - ORQUESTA BARQUERO, Teléfono rural 23



A los animales que orinan sangre

Esta envoltura es la única LEGITIMA con la contraseña en rojo de mi firma.

ADOLFO DE LEMOS
Calle del Cementerio San José, C. R.

Sección Especial de Estudiantes

DEPARTAMENTO DE LOS BOY SCOUTS

AP. 1768, SAN JOSÉ

Al cuidado de R. Rodríguez Caballero

Fines de los Boy Scouts de Costa Rica

Los fines que persigue el «Cuerpo Nacional de Scouts» son:

1. Instruir nuestra juventud en los principios de patriotismo, lealtad, fraternidad y esfuerzo.

2. Proporcionar a la juventud un lugar de reunión y de recreo instructivo donde lejos de corrillos callejeros, encuentren un grupo de buenos amigos y complacientes instructores.

3. Preparar a los ciudadanos del futuro, despertándoles nobles sentimientos, a ser perfectos ciudadanos útiles a la Patria, a la sociedad y a sí mismos.

4. Darle cultura al cuerpo, mente y espíritu.

5. Estudiar nuestro país por medio de excursiones, conferencias y visitas a lugares de interés histórico, científico, artístico y comercial.

6. Inculcar a los jóvenes hábitos de orden, disciplina, compañerismo, altruismo, veracidad y limpieza.

7. Hacerles valientes, leales, sufridos, honrados, fieles a su palabra y al deber.

8. Aprovechar el período de crecimiento para cooperar en la formación del carácter.

9. Enseñar a los jóvenes cosas prácticas que han de serles de

gran valor al afrontar los problemas del futuro.

10. Darles una oportunidad de desarrollar su personalidad, iniciativa y responsabilidad.

Al ser aceptado como miembro del Cuerpo, cada muchacho da la siguiente promesa:

Por mi Honor, haré todo lo posible:

1. Para cumplir con mi deber ante Dios y la Patria y acatar la Ley de los Boy Scouts.

2. Para estar alerta en socorrer a mis semejantes.

3. Para conservar sano mi cuerpo, despejada mi inteligencia y recta mi moralidad.

La Ley de los Boy Scouts a que se refiere es ésta:

El Scout es:

HONORBLE

LEAL

UTIL

SOCIABLE

CORTES

BONDADOSO CON LOS

ANIMALES

OBEDIENTE

JOVIAL

ECONOMICO

VALIENTE

PULCRO

REVERENTE

George Washington

By S. M., C. M.

This great man was born at Bridges Creek, Westmoreland, Virginia, on February 22, 1732. His father was Augustine Washington, a rich state owner who had gone to school in England, and had been at sea. He gave George the best of his knowledge as well as a good example of energy and honesty. Of George's education and childhood life we know little except that he irregularly attended school, first with the local church sexton, and later with a schoolmaster named Williams. His chief education, however, was received by his association with practical men and by his outdoor occupations and life, not from books. Washington, at a very early age turned to surveying as a profession. By the good influence of Lord Fairfax, Washington obtained the position of public surveyor for Fairfax County, and for more than two years served this position.

that he rose rapidly in the esteem of his friends at Mount Vernon. He was fond of riding, of fox-hunting, of dancing and of theatrical performances. However, he was awkward with the fair sex.

Washington entered the military life to carry out a commission appointed to him by Governor Dinwiddie of Virginia, October 31, 1753.

Washington took part in the French and Indian war where he played a brave but by no means brilliant part. He resigned his commission at the end of the year 1758.

On January 6, 1759, he married Martha Dandridge, a very rich widow. After this for a time he settled down to care for his tobacco plantations.

(To be continued)

NOTE.—The dates and principal facts have been taken from the Encyclopaedia Britannica.

Petrol Laxa

Preparado especialmente para combatir el Estreñimiento

ASTORGA HERMANOS

San José, Costa Rica —:— Teléfono No. 3923

¿Conoce Ud. un sistema en que todos ganan y nadie pierde? El Timbre LA FERIA se lo demuestra. Abandone prejuicios y haga cuentas exactas para convencerse. Nada de rifas, sorteos, clubs en que una sola persona gana mientras muchas otras pierden. Al comprar no se canse de pedir el Timbre "LA FERIA"

Crímenes que se ocultan

Hecho escandaloso que debe sufrir sanción

El viernes tres del corriente se ha cometido en esta ciudad un grave delito que merece la rigurosa sanción de las autoridades. Por su naturaleza nos abstendremos por ahora de dar detalles explícitos acerca de tan horrendo crimen, pero sí señalaremos los hechos tal y como han sucedido para llamar la atención de quienes tienen a su cargo la justicia represiva.

Ese día en la tarde, al Norte de la ciudad, por los alrededores de la pulpería «El Balletero» se hallaba una niña de trece años, huérfana de padre y madre, de origen alemán, buscando asilo.

Su mala suerte la llevó a parar en una casa de ninguna moralidad donde fue víctima de una mujer perversa y de un hombre sin conciencia. Con engaños la embriagaron y maltrataron su pudor; los vecinos se enteraron de lo que pasaba y llamaron al policía número 263, quien intervino y dio el parte correspondiente.

Se inició la sumaria pero, aquí

el pero que nosotros señalamos como lo más grave: no hubo sanción, sólo con la infeliz ofendida. Esta fue reclusa en el Reformatorio de Menores, a donde fuimos nosotros en su busca, encontrándonos con que por orden superior, según palabras de la Madre Superiora, no nos era permitido verla ni interrogarla en ningún sentido.

Esta circunstancia nos llama la atención; algo hay en todo este asunto que debe investigar la Corte Suprema de Justicia. El Inspector Judicial no cumple con las instrucciones recibidas de visitar las Alcaldías y los Juzgados diariamente, para imponerse de los expedientes iniciados y del curso de ellos.

Para la mesa, sólo Sal Estrella

Arturo Echandi
Tel. 2048

Decomiso de Lotería de Panamá

Prisión de los expendedores

Antier sorprendieron a unos vendedores de Lotería de Panamá, decomisándoles 86 vigésimo para el sorteo de ayer. Fueron condenados a treinta días de prisión incommutables y los billetes fueron entregados al Tesorero Escolar.

La policía tiene instrucciones para proceder en estos casos con rigor hasta terminar con el expendio de dicha lotería.

Pasaportes

Margarita Castro Rawson, costarricense, para Panamá.

Carolina C. de Soley Güell, costarricense, para Panamá.

Carolina S. de Valverde, costarricense, para Panamá.

Amelia M. de Wiss, costarricense, para los Estados Unidos.

Visaciones.—Jabbi Pietro, italiano, para Nicaragua.

Rudolf Kauffmann, alemán, para Alemania.

Lejuim D'Nic Cullal, americano, para Panamá.

El Carbonero

Viene de la TERCERA pág.

pre iguales, siempre monótonas; la noche se acercaba, el sol descendía con lentitud entre nubes rojas y el viento del anochecer comenzaba a balancear las copas de los árboles.

Se oía ese grito de las pastoras para llevar al aprisco las ovejas, que parece una carcajada sardónica, larga y estridente; los hilos de agua al correr por entre las peñas, resonaban entre el silencio del monte como voces del órgano en la nave solitaria de una iglesia.

Y la noche avanzaba y las sombras en masa subían del valle. Densas humaredas se escapaban del horno y a veces montones de chispas.

Garraiz contemplaba el abismo que se extendía ante él y, sombrío y taciturno, enseñaba el puño a aquel enemigo desconocido que tenía poder sobre él, y para manifestarle su odio, tiraba hacia la llanura las piedras del borde del precipicio.

PÍO BAROJA

Imprenta CARTIN

COSTA RICA DENTAL & MEDICAL SUPPLY Co.

Lado del Correo : Dr. M. Fischel Co.

Venta de materiales, instrumentos y muebles para Dentistas, Médicos y Hospitales.

Dextro Malta Actirol, Mead Cerial

Aceite Bacalao 108 Mead, Libros y artículos

Homeopáticos — Haganos una visita

New York Dry Cleaning

AL PIE DE CUESTA DE MORAS

Aplanchado a vapor. Se responde de lo que se nos confía.

Teléfono 4033

Teléfono 3594

Apartado 1291

HORAS: de 8 a 11 a. m. de 1 a 5 p. m.

LABORATORIO BACTERIOLOGICO

DEL

Lic. Miguel A. Umaña Cordero

50 varas al Sur de la Botica Francesa

Taller de Reparaciones

Ismael Morales

Automóviles - Camiones - Motores de Gas y Aceite

Empresa de Transportes

De la Inspección de Hacienda 100 vs. al Este y 25 al Norte

HEIL

Es el nombre del nuevo Cura Callos, preparación alemana, de eficacia comprobada. Usela conforme las indicaciones que lleva cada frasco y quedará satisfecho y convencido.

Vale @ 0-75 cada frasquito
De venta en todas las boticas.

Pedidos por mayor dirigirse al Ap. 667. San José, Costa Rica.

Si quiere usted comer bien, vaya al Gran Hotel Europa

El preferido por su exquisito MENU

Lotería de Panamá

Panamá, 19.—El sorteo verificado ayer dió el siguiente resultado:

5506.....	\$ 20,000
1141.....	6,000
0770.....	3,000

Gaste sólo

Sal Estrella

Arturo Echandi

Tel. 2048

Talleres Mecánicos de la Sucesión León Rojas G.

DIRECCION

Contiguo al LABERINTO y frente al Ferrocarril al Pacífico

Teléfono No. 2526 : San José, C. R.

Los precios que nosotros damos no se los dará ninguna otra casa

MOTORES A VAPOR desde 4 hasta 40 caballos de fuerza.

MOTORES de GASOLINA desde 2 hasta 16 caballos de fuerza.

Si usted quiere tener trabajos garantizados y hechos con esmero y rapidez, consulte inmediatamente a estos TALLERES.

Responsabilidad y seriedad en todos nuestros trabajos

Reparación en toda clase de Motores de Petróleo, Gasolina, Vapor y todo lo concerniente con maquinarias de Beneficio de Café, de Aserraderos, Trapiches y de Fábricas Industriales. CAMBIO, COMPRO Y VENDO toda clase de maquinarias.

Tenemos en existencia CALDERAS desde 7 hasta 125 caballos de fuerza.